

## **Budget ambitieux et solidaire**

Le conseil municipal a adopté un budget proposé par Sylvie Fuchs, un budget ambitieux et solidaire qui marque notre volonté de ne rien lâcher.

En premier lieu, nous faisons le choix de contenir au strict nécessaire les dépenses de fonctionnement et les frais de gestion.

Malgré les pressions exercées sur les ressources de la commune, nous faisons aussi le choix d'aucune suppression ou réduction des services publics de la ville. Nous faisons le choix de ne pas nous inscrire dans la volonté d'Etat de diminuer le service rendu à la population, de supprimer des emplois communaux.

Nous faisons le choix de ne pas porter atteinte au pouvoir d'achat en n'augmentant pas les taux des impôts locaux et en maintenant le quotient familial.

Nous faisons le choix de soutenir le lien social en ne rognant pas les subventions aux associations, qui comme les collectivités locales, apprennent ce que signifie le désengagement de l'Etat.

Nous faisons le choix de poursuivre l'effort de renouvellement urbain et de ne pas remettre en cause le Plan Pluriannuel de rattrapage des Investissements (PPI) tout en poursuivant le désendettement.

Par ces choix, nous refusons la spirale de l'austérité et nous faisons le pari que d'ici à quelques mois, les engagements pris, de ne pas mettre en place la TVA sociale et de remettre en cause la dangereuse réforme des collectivités, seront tenus.

Pour les rendre possibles, donner du sens à la rigueur ne suffit pas : **il faut faire le choix de toujours placer l'humain d'abord.**

**Olivier COPIN**